



## Ecopetrol reporta utilidades netas históricas en un trimestre

11 May 2022 Redacción ABC Economía Comment: 0



Foto: La República

En medio de un panorama de altos precios del **petróleo**, **Ecopetrol** presentó sus resultados financieros del primer trimestre. Durante este lapso, las ventas totales de la compañía llegaron a \$32,47 billones.

Frente al resultado del mismo periodo de 2021, esto representa un incremento de 88,70%, pues en ese momento, las ventas fueron de \$17,2 billones. Con respecto al cuarto trimestre de 2021 también muestra un incremento, pues en ese momento, la cifra de ingresos fue de \$31,7 billones y en tercer trimestre fue de \$23,3 billones.

"Si bien los altos precios han favorecido nuestros ingresos, también han generado retos en términos inflacionarios, elevados costos de la energía sumados a la crisis logística a nivel internacional, que empiezan a poner presión en los costos de operación", afirmó Felipe Bayón, presidente de la compañía. Afirmó también que esto significa el mejor resultado trimestral que ha presentado la compañía.

El costo de venta, no obstante, también mostró un crecimiento, aunque no tan alto, y fue de 70,60%. Durante los tres primeros meses del año, estos fueron de \$17,9 billones. Con esto, la utilidad bruta de la compañía alcanzó \$14,5 billones, cuyo incremento frente al dato de 2021 fue de 117,10%.

Así mismo, la utilidad neta consolidada también mostró una evolución positiva. Esta alcanzó \$7,3 billones en este lapso y creció 116,80% frente a su referente de 12 meses atrás.

Para el caso de la utilidad neta atribuible para accionistas, esta llegó a \$6,6 billones, con una variación positiva de 113% pues había sido de \$3,08 billones. Estos datos también son los mejores obtenidos por la compañía.

El Ebitda alcanzó \$15,8 billones y el margen fue de 49% durante los tres primeros meses.

Vale la pena destacar que desde el cuarto trimestre del año pasado, **Ecopetrol** añadió a sus resultados las cifras obtenidas por **ISA**, cuya adquisición cerró el año pasado.

En el informe del Grupo resalta que el aporte de la compañía de energía e infraestructura vial fue de \$200.000 millones a la utilidad neta y de \$2 billones al Ebitda.

A cierre de marzo, la compañía informó que tiene US\$986 millones comprometidos en inversiones, lo que al cambio representa cerca de \$3,9 billones.